

Chers membres du Mouvement,
Chers collègues,

Chers membres du MR de Drogenbos, chers ami(e)s,

C'est avec une motivation profonde et une détermination renouvelée que je vous adresse ma candidature à la présidence du MR de notre commune pour la nouvelle législature interne.

Depuis mon *élection de principe* à la présidence en 2018, j'ai eu à cœur de renforcer la présence du MR, d'insuffler le "**bon sens libéral**" dans les décisions communales et d'accroître notre influence à Drogenbos et en périphérie bruxelloise. J'ai travaillé activement à soutenir le MR périphérie en encourageant la collaboration entre sections locales et en accompagnant nos membres dans leurs initiatives et engagements.

Attaché à une dynamique inclusive, j'ai toujours accueilli avec bienveillance **des membres de tous horizons, convaincu que la richesse de notre mouvement repose sur la diversité des parcours et des idées**. Mon impartialité et mon ouverture me permettent de discerner le potentiel de chacun, et je refuse tout sectarisme. Je souhaite que notre mouvement reste un espace accessible à toutes et à tous, afin qu'il puisse s'épanouir en tant que véritable "**mouvement populaire, plus large et plus représentatif**".

Par ailleurs, j'ai œuvré aux côtés de mes collègues au siège du MR et **au sein des sections voisines, convaincu que la solidarité entre communes est essentielle à la défense des droits des francophones** et des valeurs que nous portons auprès de nos concitoyens. En tant que conseiller communal de 2021 à 2024 au sein de l'Union Francophone (UF Drogenbos), j'ai défendu avec conviction et fermeté les principes libéraux qui nous animent, sans jamais transiger sur nos valeurs et notre respectabilité.

Aujourd'hui, fort de cette expérience et du travail accompli, de 20 ans au sein du PRL puis du MR, que je souhaite poursuivre mon engagement à vos côtés pour défendre nos idées et **renforcer notre action politique locale**.

C'est avec enthousiasme que je sollicite votre confiance pour continuer à présider notre section et à contribuer, avec vous, au développement et au rayonnement du Mouvement Réformateur et de la section du MR de Drogenbos.

Je reste bien entendu à votre disposition pour toute question ou échange.

A mon humble niveau et en remerciant infiniment les militants qui me sont proches et qui se reconnaîtront sans nul doute,

Dans l'attente de vous retrouver prochainement, recevez, chers membres, l'expression de mes salutations libérales et engagées.

Amicalement,

Jonathan